

## **El 21 de octubre DBRS anunciará su evaluación de la calificación de Portugal**

MARTIN CARMONA: Ahí viene Portugal, ojo Leonardo, porque el próximo 21 de octubre la agencia calificadora DBRS estará anunciando los resultados de la evaluación de la calificación financiera de ese país europeo.

Y es que tanto Fitch como Moody's y Standard and Poor's mantienen el rating de la deuda de Portugal en grado de inversión, pero prácticamente debajo de la línea roja, lo consideran bonos basura.

Así, esta agencia calificadora el próximo 21 de octubre decide que si las cuentas de Portugal no están de acuerdo a lo que se esperaba, entonces tendremos una crisis y este país será un dolor de cabeza para la región europea.

Sucedará la próxima semana y por supuesto es de esperarse que esto impacte la evolución de los mercados financieros y tengamos otro capítulo de volatilidad que estaría afectando en algún momento nuestra economía y sobre todo la evolución del mercado cambiario.

Así es que muy atentos la próxima semana a lo que es el resultado de esta investigación y evaluación de la deuda de Portugal, que le recuerdo, alcanza el 129 por ciento del PIB la deuda de Portugal se estaría convirtiendo en un dólar de cabeza para los mercados financieros.